

25 de noviembre 2016, Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

Las autoridades costarricenses valoran los daños en el terreno provocados por el Huracán Otto para solicitar, de conformidad con los protocolos, la ayuda internacional.

El Vicecanciller, Alejandro Solano, manifestó que “por el momento, en esta primera fase de la atención del desastre, se hace la evaluación en el terreno de los daños causados y los requerimientos de ayuda estarán siendo determinados posteriormente a esta fase”.

“En esta primera etapa se está rescatando a las víctimas, recuperando los cuerpos y luego los comités locales de emergencia iniciarán un proceso para determinar cuáles son las necesidades inmediatas de la población. Esta información empezaremos a tenerla en las próximas 24 horas una vez que hayan sido desplazadas al terreno tanto los cuerpos de seguridad y emergencias como los expertos que tendrán que empezar esas valoraciones”, agregó.

Por otro lado, el Presidente de la República, Luis Guillermo Solís, aseguró que “todas las instituciones están trabajando en la recopilación de la información que han recibido en las últimas horas. Hay personal de rescate y vecinos quienes están ayudando y asistiendo a personas que están en condiciones difíciles”.

Además confirmó que, se ha recibido información sobre gran cantidad de incidentes,

especialmente en las zonas de, Bijagua, Canalete, Upala, Guayabo de Bagaces y Cuipilapa, comunidades que han recibido los principales impactos del Huracán Otto.

“El Centro Nacional de Operaciones de Emergencia está en actividad permanente y coordinando las acciones de atención de estos incidentes con los cuerpos de socorro y las autoridades locales”, agregó.

"Agradecemos a los distintos países con los que hemos conversado, su disposición de ayudar a Costa Rica en estos momentos de dolor, angustia y preocupación para la gran familia costarricense. Hay que reconocer también la excelente coordinación que se ha dado a nivel de todas las instituciones involucradas en esta tragedia, así como la positiva reacción de la sociedades, que una vez más demuestra su solidaridad y apoyo a quienes lo necesitan en estas circunstancias. Lamentablemente, la situación de peligro se mantiene en muchas comunidades del país y no podemos bajar la guardia", expresó el Canciller Manuel A. González Sanz.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto comunicó a los Embajadores y Jefes de Misión de Costa Rica que después del inventario de necesidades, a corto y mediano plazo, se procederá a valorar y confeccionar el pedido de ayuda de manera coordinada.